

SANTA MARTA

Estudian la posibilidad de crear dos aparcamientos subterráneos

Los nuevos garajes contarán con una sola planta sótano para estacionamientos

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA

El municipio de Santa Marta cada vez cuenta con más automóviles y menos aparcamientos, sobre todo desde que comenzó la construcción del nuevo Ayuntamiento en la zona de Veralux.

Desde el Consistorio se han realizado diferentes estudios para averiguar la viabilidad con la que cuenta para la construcción de nuevos estacionamientos subterráneos. Además también están deliberando la posibilidad de que

los aparcamientos sean construidos y gestionados por una empresa independiente.

En un principio los estudios indican que no son necesarios por falta de rentabilidad para las compañías, pero para el alcalde esto no significa que no sea precisa su realización. Cómo él mismo argumentó, "hay muchas viviendas que no disponen de un garaje".

Vista esta dificultad física y económica debido en su mayoría al nivel freático existente, lo que van hacer es estudiar en las plazas equidistantes del centro del municipio dos posibilidades. Por un lado si en la zona hubiera que hacer un saneamiento y abastecimiento subterráneo nuevo, ya que se abre, se realizaría un aparcamiento que contaría con un solo sótano. De momento se barajan



Plaza Mayor del municipio donde estudian la posibilidad de crear un aparcamiento. MARJÉS

dos zonas, por un lado la plaza de Barcelona, que cuenta con una red de saneamiento que no está en condiciones, y por otro, la Plaza Mayor. Otra posibilidad es la plaza situada de manera perpendicular con Antonio Machado y el paseo fluvial.

En Santa Marta ya se aumentaron los estacionamientos cuando se realizaron las obras de la avenida de Madrid, en donde crearon 90 aparcamientos; o en la calle Cervantes, donde cuentan con 20 plazas, pero esto no significa que sean suficientes. ■

RECLAMACIÓN

IU presenta una moción como rechazo a las tarifas eléctricas

MARJÉS / C. G. N.
SANTA MARTA

La concejala de IU-IV de Santa Marta, Mariasun Barandiarán, presentará a lo largo de esta mañana una moción a la junta de portavoces para regular el mercado de la electricidad y las tarifas eléctricas. Desde el partido argumentan que desde hace tiempo están percibiendo cómo el recibo está subiendo de una forma brutal. El Gobierno de la nación ha procedido a elevar en un 9,8% la llamada tarifa de último recurso en la que se basa el coste de la factura de la luz. Ello supone que en los tres últimos años, este recibo se ha visto incrementado en el 40%, lo cual es una carga inasumible para muchas familias. La razón que se aduce es el llamado déficit tarifario, aunque según IU piensan que resulta difícil que exista cuando año tras año consiguen más beneficios las empresas del sector. ■



Tratan las situaciones emocionales con flores de Bach

La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha puesto en marcha el nuevo taller de flores de Bach.

La profesora Piedad del Pino explica las situaciones emocionales que se pueden tratar a través de esta técnica. / MARJÉS



Curso de gimnasia de mantenimiento para mujeres

Las mujeres santamartinas continúan con sus clases de gimnasia de mantenimiento que se imparten los martes y los viernes desde

las 10 hasta las 11 horas en el Edificio Sociocultural. Esta actividad fue propuesta desde la Concejalía de Mujer. / MARJÉS

CUPÓN SORTEO

HELANIA G. MAZZUCCO
La larga espera del ángel

La larga espera del ángel

Autora: Melania G. Mazzucco
Pública: Anagrama

Jacopo Robusti, el Tiovoretto, está llegando al final de su vida. A lo largo de sus quince últimos días de lucidez y delirio, el pintor reventura toda su existencia, marcada por su pasión artística y una intensa vida familiar. Asistimos así al nacimiento de su vocación, sus problemas con los círculos artísticos venecianos y la tarea de hacer realidad una obra de extraordinaria abundancia e imaginación desbordada. Por otra parte, la reventuración alcanza las relaciones de su prolija familia, en especial su vínculo con Marietta, su predilecta hija ilegítima, con la que mantiene una relación tan íntima como ambigua. Igual que Saturno, el genio creador del padre acaba devorando el posible talento de sus hijos.

«Una novela torrencial y rica en historias paralelas, que nos devuelve una figura femenina difícil de olvidar. De nuevo, Mazzucco ha ganado su apuesta» (Chiara Valentini, L'Espresso).

«Una amplia visión de una época y de un contexto físico y mental: la Venecia post-ridicida, descorchada y violenta, centro cosmopolita del comercio y del arte» (Paolo Di Stefano, Corriere della Sera).

«Una continua y deslumbrante puesta en escena en la que Mazzucco diluye la rigurosísima documentación de fechas y de textos en la apasionada verosimilitud del relato» (Renato Minore, Il Messaggero)

El Adelanto y Anagrama sortean 1 ejemplar de *La larga espera del ángel*

Envía este cupón a:
El Adelanto, Gran Vía, 56,
37001 Salamanca, hasta el jueves
3 de febrero. El viernes 4 de febrero se publicará el nombre del ganador

ANAGRAMA

Nombre Apellidos